

**SINIESTRO AFECTÓ A ALCALDE:**

## Comuneros exigen mejoras en ruta tras accidente en Colchane

Representantes de 19 comunidades de Colchane acusan el total abandono del Gobierno en la ruta internacional 15-CH donde en la última semana se registraron dos accidentes de gravedad. En uno de ellos murió una persona y en el otro resultó lesionado el alcalde de la comuna, Javier García.

El problema se arrastra hace varios años en la zona que según confirmó la seremi del MOP, es parte de un tramo de obras que quedaron abandonadas tras la quiebra de la constructora San Felipe y donde se puso término anticipado al contrato.

Tras una reunión con la delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, y autoridades locales del MOP, se determinaron medidas transitorias como la destinación de un inspector fiscal exclusivo y el traslado de maquinaria y personal para el reperfilado, humectación y mantenimiento diario del camino, hasta su reparación y mejoramiento definitivos. "Pudimos alcanzar acuerdos que nos van a permitir establecer una mesa de trabajo con la comunidad", dijo la delegada.